

Appell an unsere Bundestagsabgeordneten

Strafe für soziale Verantwortung?

Schluss damit!

Wenn Krankenhäuser Patienten nicht entlassen können, weil die Anschlussversorgung (Häusliche Situation, Kurzzeitpflege, Reha-Platz) nicht gewährleistet ist, müssen sie **300 Euro Strafe** zahlen.

Beschlossen von CDU/CSU
und SPD im Dezember 2019 im Bundestag

Unsere Krankenhäuser haben häufig solche Fälle.

Wir helfen Menschen, die uns brauchen. Helfen Sie uns!

Ändern Sie dieses Gesetz – jetzt und schnell!